



4 Pièces

Réf. 84624099

1 490 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce spacieux appartement de 3 pièces ainsi qu'un studio attenant pouvant être réunis en un seul grand appartement. (Approuvé en assemblée générale) Niché dans un havre de paix où nature et élégance se côtoient, ce bien rare offre une tranquillité inégalée et un cadre de vie de prestige. Le grand salon-séjour vue mer de 36 m² est baigné de lumière et dispose d'un espace généreux pour recevoir. L'appartement dispose également de deux suites avec vue sur la mer, chacune avec sa salle de bain privée, pour plus d'intimité et de confort. Un WC est disponible pour les invités, De plus, un ...

Discover this spacious 3-room flat and an adjoining studio that can be combined into one large flat. (Approved at a general meeting) Nestled in a haven of peace where nature and elegance meet, this rare property offers unrivalled tranquillity and a prestigious living environment. The large 36 m² living room with sea view is bathed in light and offers generous space for entertaining. The flat also features two sea-view suites, each with its own private bathroom for added privacy and comfort. A WC is available for guests, There is also an independent studio with a semi-open kitchen and a ...

82 CROISSETTE CANNES REAL ESTATE

82 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

